

《单词百科:inhibition是什么意思?inhibition怎么发音?inhibition的解释和用法》

英语单词inhibition是什么意思?inhibition怎么读?inhibition怎么发音?简答网为您整理了inhibition的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



inhibition怎么读

inhibition的读音:[nh b n]

inhibition的意思

1、n.抑制;压抑;禁止;

inhibition的相关词组

1、hormone synthesis inhibition 激素合成抑制

2、afferent inhibition [医]传入性抑制;

3、cortical inhibition [医] 皮质抑制;

inhibition的近义词

1、constraint n.限制, 约束;克制;

2、embarrassment n.窘迫;难堪;令人难堪或耻辱的事;

3、hang-up n. (精神或感情上的) 烦恼;焦虑;困难;问题;

4、prohibition n.禁令, 禁律; 美 禁酒, [美史]禁酒时期;[法]诉讼中止令;

5、reserve n. 储备;保护区;保留;替补队员;

inhibition的双语例句

1、Inhibition in adulthood seems to be very clearly a reflection of a person's experiences as a child.

一个人成年期的情感压抑似乎很明显是其童年时期经历的反映。

2、Some drugs can cause the inhibition of normal bodily activity.

有些药剂会对正常的身体功能产生抑制作用。

3、They behave with a total lack of inhibition.

他们表现得毫无顾忌。

4、Both approaches of bacteria improvement and fed batch fermentation to avoid substrate inhibition were proposed.

针对底物抑制现象,提出了菌种驯化和流加甘油发酵两种解决途径。

5、Objective : To research on the in vitro growth inhibition effect of Cortex Cinnamomi on bacteria.

目的: 探讨肉桂的体外抑菌作用。

6、It'suggested that one of the dehydrant mechanisms is inhibition of carbonic anhydrase activity.

表明抑制碳酸酐酶是速尿对内淋巴脱水的作用机理之一。

7、APPLICATION OF PFC AND QHS INHIBITION TESTS ON IMMUNOLOGICAL DIAGNOSIS OF ESOPHAGEAL CARCINOMA.

PFC及QHS抑制试验在食管癌免疫学诊断上的应用.

8、The effect is possibly due to the indirect inhibition of DNA synthesis of HMCs by Cordyceps.

其机制可能是由于冬虫夏草间接抑制了系膜细胞增殖过程中DNA的合成.

9、The inhibition performance of the polymeric film by in situ has been studied by gravimetric method.

失重试验结果表明膜层的缓蚀性能取决于乳液体系的成份,浓度和温度等.

10、Under this model, the grass roots are under inhibition and feel only frustration and alienation.

在这种发展模式, 基层人民备受日益增加的挫折感、疏离感以及不安全感的压抑.

11、Objective To evaluate the effects of paclitaxel on growth inhibition of human gastric cancer cells.

目的探讨特素(紫杉醇注射液)在体外对人胃腺癌细胞的增殖抑制效应.

12、Results The herb had obvious growth inhibition on bacteria.

结果女贞子对以上细菌均有明显抑菌作用.

13、Aim To study the inhibition effects of quercetin on human hepatic Cancer line SMMC 7721.

目的研究槲皮素对人肝癌细胞SMMC7721生长抑制的影响.

14、Professor Lai : The mechanisms responsible for the inhibition of HBV activity are undefined.

黎锡滔教授: 机体抑制HBV活动的机制目前尚不清楚.

15、Furthermore, with increasing concentration of complex herba lysmachiae, the growth inhibition index of calcium oxala.

而且, 随着复方金钱草浓度的增加,一水草酸钙晶体生长抑制指数增大.

16、Then which was discussed inhibition efficiency elementary by infrared spectrum and polarization curve.

然后对其作红外谱图,并通过动电位扫描极化曲线法初步探讨了它的缓蚀性能.

17、The inhibition of SMCs proliferation induced by radiation is a main mechanism for prevention of restenosis.

血管内放射导致细胞死亡的主要形式为凋亡,电离辐射预防再狭窄的主要机制是平滑肌细胞增殖抑制.

18、Objective To study a new system determination of trace EDTA by inhibition kinetic spectrophotometry.

目的研究阻抑动力学光度法测定痕量EDTA的新体系.

以上是简答网为您整理的inhibition怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于inhi

bition的用法、inhibiti

on的释义、inhibition的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/inhibition>